

# *Premio latinoamericano para proyecto digital cubano*

---



La Habana, 5 sep (RHC) El proyecto educativo cubano Armonía quedó entre los tres ganadores del certamen convocado en 2017 por el Fondo Regional para la Innovación Digital en América Latina y el Caribe (FRIDA), destacó en La Habana el Ministerio de Comunicaciones (Mincom) citado por la **agencia Prensa Latina (PL)**.

En esta edición, el concurso contó con 312 iniciativas de 23 países: 149 trabajos en la categoría Premios FRIDA y 163 en Subvenciones.

Armonía fue ideado por la Universidad de Oriente y se aplicó en más de 20 asentamientos rurales del municipio oriental del II Frente, en la provincia Santiago de Cuba, a fin de responder a problemáticas identificadas por la comunidad.

Según el jurado, el proyecto cubano constituye un ejemplar esfuerzo a fin de incorporar las tecnologías en el ámbito escolar y rural a pesar de las limitaciones coyunturales de nuestro país para el empleo de Internet.

"Las comunidades participantes dependen principalmente de la agricultura y las únicas instituciones que tienen la posibilidad de hacer uso de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) son las escuelas primarias y otras instituciones educativas de nivel superior", dio a conocer el Mincom.

Agregó que en el marco del proyecto, se trabajó en la elaboración de una concepción pedagógica de integración de la escuela con la comunidad, mediada por la cultura informática en el contexto rural.

Añadió que los medios didácticos producidos incluyeron multimedias, páginas Web y libros electrónicos sobre salud, educación, medio ambiente e historia local, entre otros temas.

A través de Armonía, fueron confeccionados más de 190 medios didácticos digitales y sesionaron alrededor de 200 actividades científicas vinculadas a los objetivos del proyecto y a la formación como máster de maestros rurales.

El premio otorgado por FIDA consiste en cinco mil dólares en efectivo y una beca para asistir al Foro Mundial de Gobernanza de Internet (IGF) en Suiza.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/140491-premio-latinoamericano-para-proyecto-digital-cubano>



**Radio Habana Cuba**